



De beaux sourires et une bonne vision

Healthy Smiles, Clear Vision

Healthy Smiles, Clear Vision is New Brunswick's dental and vision plan for children of low-income families. Under this plan, the provincial government is helping to provide the necessary coverage for specified dental and vision benefits to children 18 years of age and younger in families with a low-income.

More information about the *Healthy Smiles, Clear Vision* plan is available at www.gnb.ca/socialdevelopment or by calling Medavie Blue Cross toll free at 1-855-839-9229 or in the greater Moncton area at 867-6026.

De beaux sourires et une bonne vision est le nom donné au régime de soins dentaires et de la vision du Nouveau-Brunswick pour les enfants de familles à faible revenu. Par ce régime, le gouvernement provincial aide les enfants de 18 ans et moins de familles à faible revenu à obtenir la couverture dont ils ont besoin en matière de certains soins dentaires et de la vue prédéterminés.

Plus d'information sur « De beaux sourires et une bonne vision » est disponible à l'adresse www.gnb.ca/developpementsocial ou en appelant Croix Bleue Medavie sans frais au 1-855-839-9229 ou dans la région du grand Moncton au 867-6026.